

**Une Bonne  
Compagnie  
Dans le  
Mariage**



**Adopter Des Caractéristiques Positives,  
Mène à la Tranquillité D'esprit**

**Une Bonne Compagnie Dans Le Mariage**

**Livres de ShaykhPod**

**Publié par ShaykhPod Books, 2023**

Bien que toutes les précautions aient été prises lors de la préparation de ce livre, l' éditeur n'assume aucune responsabilité pour les erreurs ou omissions, ou pour les dommages résultant de l'utilisation des informations contenues dans ce document.

Une bonne compagnie dans le mariage

**Première édition. 5 mai 2023.**

Droits d'auteur © 2023 Livres ShaykhPod.

Écrit par ShaykhPod Books.

# **Table des matières**

[Table des matières](#)

[Remerciements](#)

[Notes du compilateur](#)

[Introduction](#)

[Une bonne compagnie dans le mariage](#)

[Intention](#)

[Discours aimable](#)

[Gratitude](#)

[Être observateur](#)

[Arguments](#)

[La gentillesse dans les actes](#)

[Tâches ménagères](#)

[Montrer de l'affection](#)

[Compromis](#)

[Sincèrement, répondez avec bien](#)

[Surplomb et pardon](#)

[Conclusion](#)

[Plus de 400 livres électroniques gratuits sur le bon caractère](#)

[Autres médias de ShaykhPod](#)

## **Remerciements**

Toutes les louanges vont à Allah, le Très-Haut, Seigneur des mondes, qui nous a donné l'inspiration, l'opportunité et la force de terminer ce volume. Que la paix et la bénédiction soient sur le Saint Prophète Muhammad dont le chemin a été choisi par Allah, le Très-Haut, pour le salut de l'humanité.

Nous tenons à exprimer notre plus profonde gratitude à toute la famille ShaykhPod, en particulier à notre petite étoile, Yusuf, dont le soutien et les conseils continus ont inspiré le développement de ShaykhPod Books.

Nous prions pour qu'Allah, l'Exalté, parachève Sa faveur sur nous et accepte chaque lettre de ce livre dans Son auguste cour et lui permette de témoigner en notre faveur au Jour Dernier.

Louanges à Allah, Exalté, Seigneur des mondes et bénédictions et paix infinies sur le Saint Prophète Muhammad, sur sa Famille bénie et ses Compagnons, qu'Allah soit satisfait d'eux tous.

## **Notes du compilateur**

Nous avons essayé avec diligence de rendre justice dans ce volume, mais si des lacunes sont constatées, le compilateur en est personnellement et seul responsable.

Nous acceptons la possibilité de fautes et de lacunes dans le cadre de nos efforts pour mener à bien une tâche aussi difficile. Nous avons peut-être trébuché et commis des erreurs inconsciemment pour lesquelles nous demandons l'indulgence et le pardon de nos lecteurs et l'attention que vous porterez à ce sujet sera appréciée. Nous invitons sincèrement les suggestions constructives qui peuvent être faites à [ShaykhPod.Books@gmail.com](mailto:ShaykhPod.Books@gmail.com).

## Introduction

Le mariage est un aspect important de l'islam. En fait, il est un aspect important dans la plupart des religions. Le mariage est conseillé dans l'islam car il préserve et protège les musulmans de nombreux péchés, tels que les relations illégales. Un aspect important du mariage que de nombreux couples mariés semblent trouver difficile est le maintien d'une bonne relation avec leur conjoint. Le fait de ne pas apprendre et d'agir sur cet aspect du mariage est l'une des principales raisons pour lesquelles le taux de divorce au sein de la population musulmane a explosé.

Les couples mariés ne trouveront jamais le véritable bonheur ni la paix dans leur foyer s'ils ne vivent pas ensemble de manière bienveillante. Allah, l'Exalté, a ordonné une bonne compagnie entre un couple marié car elle aide à maintenir les différents aspects de la vie qu'ils rencontreront, comme l'éducation des enfants, et elle leur apportera le bonheur. Chapitre 4 An Nisa, verset 19 :

*« ... Et ne leur faites pas de difficultés pour reprendre une partie de ce que vous leur avez donné, à moins qu'ils ne commettent une infidélité manifeste. Et vivez avec eux dans la bonté... »*

C'est un commandement d'Allah, l'Exalté. Par conséquent, quiconque transgresse ce commandement commet un péché. Et quiconque s'efforce de l'accomplir pour l'amour d'Allah, l'Exalté, sera grandement récompensé

pour ses efforts. En fait, Allah, l'Exalté, a ordonné aux musulmans qui divorcent de se traiter mutuellement avec gentillesse. Par conséquent, les couples mariés doivent s'efforcer encore plus de se traiter mutuellement avec gentillesse. Chapitre 65 At Talaq, verset 2 :

« ...soit les conserver à des conditions acceptables, soit les céder à des conditions acceptables... »

Par conséquent, ce court livre abordera certains aspects du maintien d'une bonne relation avec son conjoint.

## **Une bonne compagnie dans le mariage**

### **Intention**

Le premier aspect de la bonne entente au sein d'un mariage est que le musulman doit toujours avoir de bonnes intentions envers son conjoint. Il n'est pas possible pour un couple marié de se traiter avec gentillesse et d'être heureux ensemble sans avoir de bonnes intentions l'un envers l'autre. Chapitre 2 Al Baqarah, verset 231 :

*« Et quand vous divorcez d'avec une femme et qu'elle est sur le point d'atteindre son terme, retenez-la à des conditions convenables ou libérez-la à des conditions convenables. Ne la gardez pas pour lui faire du mal et pour lui faire du tort. Quiconque fait cela se fait certainement du tort à lui-même... »*

Quand un couple marié a la bonne intention de se rendre heureux, Allah, l'Exalté, les guidera vers l'amour et le respect mutuels. Cela a été indiqué dans le chapitre 8 Al Anfal, verset 70 :

*« Si Allah sait qu'il y a du bien dans vos cœurs, Il vous donnera [quelque chose] de meilleur que ce qui vous a été pris... »*

Il est essentiel que le mari et la femme aient une bonne intention l'un envers l'autre, car cela se manifestera dans leurs actions. Une fois que cette intention changera, Allah, l'Exalté, changera la relation qu'ils partagent. Chapitre 13 Ar Ra'd, verset 11 :

« ...*En vérité, Allah ne change pas l'état d'un peuple jusqu'à ce que celui-ci change ce qui est en lui-même...* »

Cette relation deviendra alors difficile et tendue. Chaque fois qu'une personne a une bonne intention, cela purifiera son cœur spirituel. Lorsque son cœur spirituel est purifié, le reste de son corps le sera également, comme sa langue. Cela a été conseillé dans un hadith trouvé dans Sahih Muslim, numéro 4094. Cela fera que chaque aspect de leur mariage fera un grand pas vers la bonté et le bonheur.

## **Discours aimable**

Le deuxième aspect lié à la bonne compagnie dans le mariage est la parole. Comme l'intention est un aspect intérieur de la bonne compagnie, la bonne parole est l'aspect extérieur de la bonne compagnie. Le mari et la femme doivent tous deux craindre Allah, l'Exalté, dans leurs paroles mutuelles. Un mariage ne peut réussir sans cette qualité. La majorité des divorces surviennent à cause d'un manque de contrôle sur la parole. Les paroles prononcées par une personne ne peuvent pas être retirées, il est donc important que les couples mariés réfléchissent avant de parler, car les paroles peuvent parfois causer une douleur plus durable que les actes physiques. Ils doivent agir selon le Hadith global et de grande portée du Saint Prophète Muhammad, que la paix et les bénédictions soient sur lui, , trouvé dans le Sahih Muslim, numéro 176. Il conseille à une personne de dire de bonnes paroles ou de rester silencieuse. Chapitre 33 Al Ahzab, verset 70 :

« *Ô vous qui croyez, craignez Allah et prononcez des paroles justes.* »

Les bonnes paroles profitent au couple marié dans ce monde et dans l'autre. En revanche, les mauvaises paroles non seulement nuisent à leur mariage, mais elles conduisent au mal dans l'autre monde. Par exemple, le Saint Prophète Muhammad (sur lui la paix et le salut) a averti dans un hadith trouvé dans Jami At Tirmidhi, numéro 2314, qu'il suffit d'une seule mauvaise parole pour faire plonger une personne en Enfer le Jour du Jugement.

Les époux doivent utiliser un langage aimable lorsqu'ils s'appellent. Il est important qu'ils s'adressent l'un à l'autre uniquement de manière aimable. Même si plaisanter tout en restant fidèle à la vérité n'est pas interdit par l'Islam, il est préférable que les époux ne se donnent pas de surnoms méchants. Même si les époux peuvent penser qu'il s'agit d'une plaisanterie, il viendra certainement un moment où l'un des époux ne sera pas d'humeur à plaisanter et l'appeler ainsi à ce moment-là ne fera que les mettre en colère. Il est donc préférable de toujours s'adresser l'un à l'autre de manière aimable tout en restant modeste, surtout devant les autres.

S'adresser à quelqu'un d'autre de manière sarcastique ou moqueuse ne peut qu'engendrer de l'inimitié. Avec le temps, cette inimitié peut s'aggraver jusqu'à devenir une cause de disputes, voire de divorce. Il est dans la nature humaine de réagir aux autres de la même manière qu'ils sont traités. Si l'on fait preuve de gentillesse envers les autres, on constatera généralement que les autres lui parlent également de manière aimable. Cela s'applique encore plus aux couples mariés.

Il faut aussi faire preuve de gentillesse dans les paroles lorsqu'un couple marié demande quelque chose à l'autre. Un mari ne doit pas demander quelque chose de manière autoritaire, de manière à ce que sa femme se sente plus comme une servante que comme une épouse. Il est communément admis que lorsqu'une personne demande quelque chose de manière aimable, non seulement elle a plus de chances de l'obtenir, mais l'autre personne sera plus heureuse de répondre à son besoin que si elle demandait quelque chose de manière dure et autoritaire. La femme

doit également demander des choses de manière aimable, sans surcharger son mari ou sans être trop exigeante, surtout lorsque la chose n'est pas une nécessité. Une femme aura plus de chances d'obtenir ce qu'elle demande si elle demande de manière aimable au lieu de rabaisser son mari et de remettre en question ses sentiments à son égard lorsqu'il hésite à accéder à sa demande immédiatement.

Aucun des deux conjoints ne doit se mettre en colère et prononcer des mots durs si ses demandes ne sont pas satisfaites. Parfois, un peu de temps est nécessaire avant qu'une personne cède à une demande. Il ne faut jamais évoquer les cas passés où sa demande n'a pas été satisfaite. Il ne faut pas non plus prétendre que son conjoint ne se soucie pas d'eux. Cela ne fait qu'entraîner des disputes et ne fera qu'éloigner encore plus le conjoint de ce qu'il a demandé.

Il est important de noter que, pour éviter les disputes et les tensions dans le mariage, aucun des époux ne doit demander trop de choses inutiles à son conjoint. Cette attitude peut devenir pesante car le mari peut avoir l'impression de n'être rien d'autre qu'un distributeur de billets pour sa femme. Et une femme peut croire qu'elle n'est rien d'autre qu'une servante dans la maison de son mari.

## **Gratitude**

Il est important que les deux époux se montrent mutuellement reconnaissants lorsque leurs demandes sont satisfaites. Même si la source des bénédicitions est Allah, l'Exalté, seul, le Saint Prophète Muhammad, que la paix et les bénédicitions soient sur lui, a averti dans un Hadith trouvé dans Sunan Abu Dawud , numéro 4811, que quiconque n'est pas reconnaissant envers les gens ne peut pas être reconnaissant envers Allah, l'Exalté. En effet, même si la source de la bénédiction est Allah, l'Exalté, seul, Il a choisi une personne comme médiateur pour délivrer la bénédiction. Par conséquent, remercier le médium est en fait une manière indirecte de remercier la source de la bénédiction. C'est pourquoi les ambassadeurs des rois sont honorés. Selon le Saint Coran, lorsque l'on est reconnaissant envers Allah, l'Exalté, cela nous permet de recevoir davantage de bénédicitions. Chapitre 14 Ibrahim, verset 7 :

*« Et [rappelez-vous] quand votre Seigneur a proclamé : « Si vous êtes reconnaissants, Je vous augmenterai certainement [sa faveur ]... »*

L'une des façons dont Allah, l'Exalté, accorde davantage de bénédicitions à quelqu'un est lorsque celui-ci témoigne sa gratitude à Allah, l'Exalté, et à la personne qui lui a accordé la bénédiction. Ainsi, dans le cas d'un couple marié, se montrer reconnaissant l'un envers l'autre les amènera à répondre davantage aux demandes de l'autre, ce qui entraînera une augmentation des bénédicitions.

## **Être observateur**

Il est important que chacun apprécie l'humeur de son conjoint avant de lui parler. En d'autres termes, s'il constate que son conjoint est fatigué, malade ou de mauvaise humeur, il est important qu'il choisisse ses mots avec encore plus de sagesse, car parler au mauvais moment conduit souvent à des disputes. Dans des situations comme celle-ci, se donner un peu d'espace peut avoir un effet positif énorme sur le mariage. Il ne faut pas demander des choses inutiles à l'autre dans ces situations, car il est moins probable que le conjoint obtienne satisfaction et plus probable que la conversation mène à une dispute.

## **Arguments**

Les gens ne sont pas parfaits et un couple marié aura des disputes tout au long de son mariage. En fait, aucune relation n'est exempte de disputes. Il est important d'utiliser un langage aimable pendant les disputes car il est rare que quelqu'un accepte sa faute et accepte la vérité lorsqu'on lui parle de manière dure. En fait, la dureté ne fera qu'éloigner davantage une personne de l'acceptation de sa faute et du changement pour le mieux. Souvent, celui qui traite les autres durement cause plus de problèmes que la chose initiale qui a conduit à la dispute, même s'il a raison. Tout comme certaines vérités ne doivent pas être dites si elles peuvent offenser quelqu'un, une personne qui a raison ne doit pas non plus utiliser la dureté pendant les disputes. Avoir raison ne donne pas à quelqu'un le droit d'utiliser la dureté dans ses propos. Cette attitude ne fera que faire grandir l'inimitié au sein d'un couple marié.

De plus, il est préférable de laisser tomber certaines choses qui ne sont pas obligatoires à admettre ou à comprendre au lieu de se disputer à leur sujet avec son conjoint. Dans la plupart des cas, ignorer les choses conduit à un plus grand bonheur que de toujours faire des reproches et de se disputer avec son conjoint sur chaque petit problème. Certaines choses qui sont importantes, comme les devoirs obligatoires, doivent être abordées et discutées même si cela conduit à une dispute. Mais dans des cas comme celui-ci, il faut toujours utiliser des mots gentils car une issue positive est plus probable avec cette technique.

Trop de critiques, même constructives, peuvent conduire à l'inimitié. Une personne sage comprend que la majorité des gens, surtout de nos jours , n'apprécient pas d'être critiqués de manière constructive. Cette habitude ne peut qu'engendrer de l'inimitié au sein d'un couple marié. Il est acceptable de critiquer de manière constructive de temps en temps, car cela aide l'autre à s'améliorer en tant que musulmans, mais il ne faut pas en faire trop. Cela doit être fait de manière aimable et au moment opportun. Dire la bonne chose au mauvais moment peut entraîner d'autres problèmes.

## **La gentillesse dans les actes**

Un autre élément de la bonne compagnie au sein d'un couple marié est le traitement bienveillant. Une personne doit faire preuve de bienveillance envers son conjoint non seulement par ses paroles mais aussi par ses actes. En fait, le Saint Prophète Muhammad, que la paix et les bénédictions soient sur lui, a conseillé dans un hadith trouvé dans Jami At Tirmidhi, numéro 3895, que le meilleur homme est celui qui traite sa femme avec bienveillance. Par conséquent, un musulman ne parviendra jamais à perfectionner son caractère tant qu'il ne traitera pas son conjoint avec bienveillance, même s'il traite les autres avec respect et bienveillance. Les droits de tous doivent être respectés. On ne peut pas espérer réussir en respectant les droits de certains membres de la famille et en ignorant ceux des autres. Un vrai musulman s'efforce de respecter tous les droits qui lui sont assignés par Allah, l'Exalté.

Dans un hadith trouvé dans Jami At Tirmidhi, numéro 2003, le Saint Prophète Muhammad, que la paix et les bénédictions soient sur lui, a indiqué que la chose la plus lourde dans la balance du Jour du Jugement sera le bon caractère. Il est donc essentiel pour les musulmans d'adopter ce comportement, en particulier avec leurs proches, comme leur conjoint. C'est une hypocrisie évidente de traiter le monde extérieur avec gentillesse et de traiter sa propre famille, comme son conjoint, avec méchanceté. Cette personne ne suit que ses propres désirs et non les enseignements de l'Islam. Cette personne à double face sera finalement exposée et déshonorée dans ce monde et elle subira un grand châtiment dans l'autre monde à moins qu'elle ne se repente sincèrement.



## **Tâches ménagères**

Un aspect de la bienveillance dans le mariage est que chaque conjoint doit s'entraider dans les tâches ménagères. En fait, le Saint Prophète Muhammad, que la paix et les bénédictions soient sur lui, aidait sa famille dans les tâches ménagères, prouvant ainsi que ces tâches sont neutres en termes de genre. Cela est confirmé par un Hadith trouvé dans Sahih Bukhari, numéro 6039. Mais il est important de noter qu'un musulman doit suivre correctement la tradition du Saint Prophète Muhammad, que la paix et les bénédictions soient sur lui, et ne pas suivre ses propres désirs. Ce Hadith ajoute clairement que lorsqu'il était temps pour la prière obligatoire, il partait pour la mosquée. Cela indique clairement qu'aider dans les tâches ménagères est important, mais que la prière obligatoire en congrégation à la mosquée est plus importante. Chaque tradition est prioritaire et il faut suivre cet ordre correctement et ne pas choisir les traditions que l'on souhaite suivre.

## **Montrer de l'affection**

Un autre aspect de la gentillesse est de se montrer affectueux l'un envers l'autre. Cela ne diminue pas la virilité d'un mari. C'est une façon de montrer à son conjoint qu'il a une place importante dans sa vie. Cela augmente l'amour et la gentillesse au sein d'un couple marié. Mais il est important de noter que la pudeur doit toujours être maintenue, surtout devant les autres. C'est pourquoi il est important pour un couple marié d'avoir un espace privé dans sa maison où ils peuvent passer du temps ensemble en privé pendant la journée.

## **Compromis**

Vivre dans la bonté implique de comprendre que le mariage est une question de sacrifices et de compromis. Un conjoint ne peut pas s'attendre à obtenir tout le temps ce qu'il désire. Le mariage est une relation de don et de prise. Dans la plupart des cas, plus on renonce et plus on se sacrifie pour son conjoint, plus on l'apprécie et en retour, plus on se sacrifie pour lui.

## **Sincèrement, répondez avec bien**

Même si son conjoint fait preuve de mauvaises manières, le musulman ne doit pas lui répondre de la même manière, car ce n'est pas le signe d'un véritable musulman. Au contraire, il doit craindre Allah, l'Exalté, et les conséquences des mauvaises manières et faire preuve de bonnes manières envers son conjoint. Cela ne fera qu'élever son statut dans ce monde et dans l'autre. Et même les pires des gens finiront par apprécier cette réaction de la part de quelqu'un même s'ils ne la montrent pas. Le musulman doit se rappeler qu'Allah, l'Exalté, le surveille et le récompensera dans les deux mondes. Lorsqu'un musulman traite son conjoint avec gentillesse pour l'amour d'Allah, l'Exalté, alors sa récompense est avec Lui. Il ne doit pas chercher de compensation auprès de son conjoint. Si l'on désire une récompense d'Allah, l'Exalté, on doit agir pour Lui et ne chercher une récompense qu'auprès de Lui et non auprès des autres. C'est un point extrêmement important que beaucoup négligent. Ils traitent leur conjoint avec gentillesse en espérant une récompense de sa part alors qu'ils devraient agir pour l'amour d'Allah, l'Exalté, comme Il leur a ordonné de traiter leur conjoint avec gentillesse. Quiconque cherche une récompense auprès des gens sera invité à en obtenir une au Jour du Jugement, ce qui ne sera pas possible. Ceci est confirmé dans un Hadith trouvé dans Jami At Tirmidhi, numéro 3154.



## **Surplomb et pardon**

Un autre aspect de la bienveillance est que chaque musulman doit se débarrasser des images de contes de fées du mariage, car personne n'est parfait. Il doit plutôt comprendre que tout comme lui, les autres le sont aussi. En d'autres termes, de la même manière dont on fait des erreurs, les autres en font aussi, et de la même manière dont on aimerait que les autres nous ignorent et nous pardonnent, de même on devrait ignorer et pardonner les erreurs des autres. Chapitre 24 An Nur, verset 22 :

*« ...et qu'ils pardonnent et passent outre. N'aimerais-tu pas qu'Allah te pardonne ?... »*

C'est encore plus important pour les couples mariés, car ne pas négliger et laisser aller les choses ne peut qu'engendrer des tensions dans leur mariage. Chaque musulman doit apprendre à laisser aller les choses et à ne pas garder rancune en utilisant les erreurs passées de son conjoint contre lui. Malheureusement, cette mentalité est très courante chez les musulmans d'aujourd'hui, ils refusent de laisser aller les choses et rappellent aux autres leurs erreurs même des décennies plus tard. Cela réduit non seulement leurs chances d'être pardonnés par Allah, l'Exalté, mais conduit également à l'inimitié et aux difficultés dans leurs relations. Comme un couple marié passe beaucoup de temps ensemble, ce type d'attitude peut être désastreux. Apprendre à laisser aller les choses non seulement fait de l'un un meilleur musulman et augmente ses chances d'être pardonné par Allah, l'Exalté, mais cela crée également du respect et

de l'amour pour lui dans le cœur de son conjoint. Cela incitera ce dernier à faire plus d'efforts pour lui plaire. Outre les choses illicites, un musulman doit apprendre à laisser aller les autres petits problèmes et à ne pas les transformer en une grosse affaire. Il est triste d'entendre que les couples mariés se disputent souvent pour des choses insignifiantes. Celui qui pinailler ne réussira jamais dans son mariage. Il ne fera que rendre sa vie et celle des autres difficiles. Si Allah, l'Exalté, ne pinailler pas, bien qu'il ait la connaissance de toutes choses, les musulmans ne devraient pas non plus le faire s'ils désirent trouver de la joie dans leurs relations, en particulier dans le mariage. C'est pourquoi le Saint Prophète Muhammad, que la paix et les bénédictions soient sur lui, a conseillé dans un Hadith retrouvé dans Sahih Muslim, numéro 3645, qu'une personne ne devrait pas détester son conjoint à cause d'une caractéristique qu'il possède, car il pourrait en posséder d'autres qui lui plaisent. Ce Hadith conseille également au musulman d'essayer d'observer son conjoint de manière positive au lieu de toujours observer ou évaluer ses caractéristiques négatives. Cela ne signifie pas qu'il doit se comporter comme si son conjoint était parfait. Cela signifie qu'il ne doit pas pinailler sur des caractéristiques négatives mineures tout en l'encourageant doucement à les abandonner au fil du temps. Il y a une grande différence entre ignorer complètement les caractéristiques négatives des autres et agir comme s'ils étaient parfaits et se concentrer sur leurs aspects positifs tout en leur conseillant doucement de changer pour le mieux. Les gens changent très rarement du jour au lendemain, les musulmans doivent donc être patients car il faut du temps pour abandonner les caractéristiques négatives.

## Conclusion

Voici un résumé de la plupart des conseils donnés jusqu'à présent dans ce livre. Il a été initialement donné à une femme, mais il a été modifié pour s'appliquer aussi bien aux maris qu'aux épouses.

Si un musulman se comporte comme la terre et soutient son conjoint à tout moment, alors son conjoint deviendra pour lui le ciel en le protégeant du mal. Si un musulman donne la paix de l'esprit et du corps à son conjoint, en retour, il deviendra pour lui un pilier de soutien financier, mental et physique. Si un musulman s'efforce de garder son conjoint heureux dans le cadre des lois de l'Islam, il constatera que son conjoint en fait de même. S'il respecte et honore son conjoint, il recevra la même chose. Autrement dit, ce que l'on donne est ce que l'on recevra.

Le musulman doit être modeste et parler et agir de manière à plaire à Allah, le Très-Haut, et à son conjoint. Il doit être satisfait de son mariage et de ce qu'il possède, car c'est la véritable richesse et le bonheur. Il est tout à fait évident, si l'on observe les médias, que la célébrité et la fortune n'apportent pas le bonheur. En fait, la majorité des célébrités finissent par divorcer malgré leur célébrité et leur fortune. Le musulman doit veiller à se parer pour son conjoint tout en évitant l'extravagance et le gaspillage, car cela fait partie du maintien de l'amour qu'ils partagent. Il doit toujours être conscient de l'humeur de son conjoint et parler et agir de manière appropriée, car des disputes peuvent survenir même si la bonne chose est dite au mauvais moment, par exemple, lorsque l'on a faim ou que l'on est

fatigué. Le musulman doit apprécier la valeur de l'argent et ne pas le gaspiller, car cela est détesté par Allah, le Très-Haut, et détesté par un conjoint qui craint Dieu. Le couple marié doit donner la priorité à l'éducation religieuse et à la formation de ses enfants dans les domaines matériel et religieux. Cette éducation renforcera le lien qui les unit. Un musulman doit essayer de satisfaire les demandes raisonnables de son conjoint tant que cela ne remet pas en cause les commandements d'Allah, le Très-Haut. Car renier constamment son conjoint peut conduire à la colère et aux disputes. Tout ce qui se passe entre eux doit être gardé secret car révéler des secrets peut briser la confiance entre un couple marié. La seule exception est lorsque l'un demande conseil à l'autre, mais même dans ce cas, cela ne doit pas devenir une affaire publique et ne doit pas être divulgué à trop de personnes. Un musulman doit, dans la mesure du possible, essayer de refléter les émotions de son conjoint. Par exemple, il ne doit pas être ouvertement heureux lorsque son conjoint est triste car cela peut faire croire à une personne que son conjoint ne se soucie pas de ses sentiments. Un musulman doit apprendre à se sacrifier et à faire des compromis pour le bien de son conjoint dans les limites de l'Islam car cela incitera son conjoint à s'efforcer de le satisfaire. Une bonne façon de se rappeler de tout cela est qu'un musulman doit traiter son conjoint de la même manière qu'il aimerait que son conjoint traite sa bien-aimée. Par exemple, un mari doit traiter sa femme de la même manière qu'il aimerait que son gendre traite sa fille. Ou bien une femme devrait traiter son mari de la même manière dont elle voudrait que sa belle-fille traite son fils. Adopter cette mentalité suffirait à résoudre d'innombrables problèmes au sein du mariage.

## **Plus de 400 livres électroniques gratuits sur le bon caractère**

Plus de 400 livres électroniques gratuits : <https://shaykhpod.com/books/>  
Sites de sauvegarde pour les livres électroniques/ livres audio :  
<https://shaykhpodbooks.wordpress.com/books/>

<https://shaykhpodbooks.wixsite.com/books>

<https://archive.org/details/@shaykhpod>

PDFs of All English Books & Backup Links/ تمام کتابیں / সব বই / جميع الكتب  
Semua Buku / Todos Los Libros:

<https://shaykhpod.com/wp-content/uploads/2024/08/all-master-link.pdf>

<https://spurdu.wordpress.com/wp-content/uploads/2024/08/all-master-link.pdf>

[https://c6f97428-aa9d-46f8-8352-c67abd2419bf.usrfiles.com/ugd/c6f974\\_a42ab24eb8c7405286bff57a0a670049.pdf](https://c6f97428-aa9d-46f8-8352-c67abd2419bf.usrfiles.com/ugd/c6f974_a42ab24eb8c7405286bff57a0a670049.pdf)

<https://archive.org/download/ShaykhPod-books/all-master-link.pdf>

## **Autres médias de ShaykhPod**

Livres audio : <https://shaykhpod.com/books/#audio>

Blogs quotidiens : <https://shaykhpod.com/blogs/>

Photos : <https://shaykhpod.com/pics/>

Podcasts généraux : <https://shaykhpod.com/general-podcasts/>

PodWoman : <https://shaykhpod.com/podwoman/>

PodKid : <https://shaykhpod.com/podkid/> Podcasts en

ourdou : <https://shaykhpod.com/urdu-podcasts/>

Podcasts en direct : <https://shaykhpod.com/live/>

Suivez anonymement la chaîne WhatsApp pour des blogs quotidiens, des livres électroniques, des photos et des podcasts :  
<https://whatsapp.com/channel/0029VaDDhdwJ93wYa8dgJY1t>

Abonnez-vous pour recevoir des blogs et des mises à jour quotidiens par e-mail : <http://shaykhpod.com/subscribe>

